

# En Villa Constitución fue Muerto un Director de la Filial de la Ford

Los Montoneros se Responsabilizaron del Ataque al Gerente de la Empresa Metcon.— La Huelga Siderometalúrgica Cumple hoy 2 Meses

(AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 18 de mayo.—La muerte del director de una de las acerías de Villa Constitución y el incendio de vehículos de sindicalistas oficialistas agravaron hoy la tensión que reina desde hace 2 meses en este centro industrial argentino.

El fin de semana fue particularmente agitado en Villa Constitución, mientras que una delegación de dirigentes en huelga viajó a la cárcel de Rawson Trelew ubicada a mil 500 kilómetros al sur de la capital, para visitar a los dirigentes metalúrgicos detenidos.

La organización guerrillera Montoneros se atribuyó anoche la ejecución de Martín Joaquín O'Harriz Larzábal, alto ejecutivo de la empresa METCON, que mantiene un conflicto de 60 días con sus obreros.

O'Harriz fue muerto a tiros en las últimas horas de ayer en la ciudad de Rosario, 380 kilómetros al norte aquí.

Los Montoneros, que están en la clandestinidad desde el mes de septiembre pasado, se atribuyeron de inmediato su muerte, según dicen hoy algunos diarios locales.

El ejecutivo era gerente de la planta industrial METCON de la localidad de Villa Constitución, 50 kilómetros al sur de Rosario, donde 7 mil trabajadores mantienen uno de los más largos conflictos gremiales de la historia del país.

METCON (Metalúrgica Constitución) es una de las 3 plantas siderúrgicas principales de Villa Constitución y pertenece a la empresa norteamericana Ford Motor Company.

La paralización de sus tareas durante estos 2 meses ha provocado un descenso de la producción de bloques de motores que afecta a la compañía automovilística Ford.

Durante el apogeo del conflicto laboral, la empresa METCON publicó un aviso que solicitaba overarios para su planta de Villa Constitución.

Días después, una asamblea gremial criticó enérgicamente la actitud de METCON.

## PARO AGRARIO

Por otro lado, comenzará mañana el paro de actividades por 72 horas ordenado por 2 de las 4 entidades que reúnen a los productores agropecuarios, en demanda de rectificaciones en la política oficial hacia el sector.

Durante los 3 días que durará la protesta los productores adheridos no comprarán ni venderán productos ni artículos de cualquier naturaleza y no realizarán gestión alguna de carácter comercial o bancario.

Los productores agropecuarios protestan entre otras cosas contra los precios oficiales fijados por el gobierno nacional, "que no cubren los costos del sector", y exigen "condiciones de comercialización que permitan la recuperación de la ganadería y disposiciones que posibiliten la exportación fluida de la producción agropecuaria".

En medios empresarios se estima que si el paro se lleva a cabo paralizarán en gran medida las actividades agropecuarias principalmente en las provincias de Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe.

## LA AAA CONTRA CATOLICOS

Entre tanto, sacerdotes y directores de escuelas católicas de Bahía Blanca 800 kilómetros al sur de aquí, denunciaron ante sus superiores "la falta de garantías para el ejercicio del cargo pastoral".

El documento fue entregado, en los últimos días, al arzobispo de Bahía Blanca, Jorge Mayer, quien lo elevó al presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, Adolfo Tortolo.

"La situación que se vive en Bahía Blanca desde hace más de un mes puede considerarse de extraordinaria violencia", expresa el documento.

La violencia ha golpeado a los propios sacerdotes católicos, uno de los cuales, el salesiano Carlos Dornak, fue asesinado el 21 de marzo pasado por la banda de ultraderecha triple A.

En la misma noche, sigue diciendo el documento, "se atentó contra la obra de Caritas Diocesana, en Villa Nacito, siendo golpeados sus guardianes y buscada por los agresores (con intenciones que es fácil adivinar), la hermana que dirige la escuela. El ataque se repitió, con mayor violencia en la madrugada del 28 de abril".

Al mismo tiempo, en Mar de Plata, el terror y la violencia que conmueven la diócesis fueron los temas contra del mensaje que difundió anoche el obispo monseñor Eduardo Pironio.

El prelado lanzó un llamado especial a los secuestradores de la profesora María del Carmen Maggi, decana de la Facultad de Humanidades de la Universidad Católica local, raptada por un comando de derecha desde hace 9 días.

Monseñor Pironio dijo que "bombas y secuestros amenazas y muertes" son actos que impiden la normalidad en todas las actividades y que se repiten "casi diariamente".